

POLRI

Kasat Binmas Polres Solok Kota Pimpin Gotong Royong Bersihkan Lumpur Pasca Banjir Bandang di Koto Sani

AmeliaRiski_JIS Sumbar - SOLOK.POLRI.NET

Dec 15, 2025 - 20:22



SOLOK — Kepedulian Polri terhadap masyarakat terdampak bencana kembali ditunjukkan oleh Polres Solok Kota. Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrialdi, SH bersama personel siaga tanggap bencana Kelompok 2 Kegiatan

Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dan personel Polsek X Koto melaksanakan gotong royong membersihkan sisa lumpur pasca banjir bandang di Jorong Padang Balimbiang, Nagari Koto Sani, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Senin pagi, 15 Desember 2025.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 08.15 WIB tersebut merupakan tindak lanjut dari Surat Perintah Kapolres Solok Kota Nomor Sprin/1180/XII/HUK.6.6./2025 tanggal 14 Desember 2025 tentang penugasan personel siaga tanggap bencana. AKP Jufrinaldi, SH selaku Perwira Pengendali (Padal) memimpin langsung kegiatan di lapangan bersama personel Kelompok 2 serta anggota Polsek X Koto.

Dalam kegiatan gotong royong tersebut, personel Polres Solok Kota bersama masyarakat bahu-membahu membersihkan lumpur yang menutupi badan jalan, fasilitas umum, halaman rumah warga, hingga saluran air yang tersumbat material banjir. Upaya ini dilakukan agar akses dan aktivitas masyarakat dapat kembali berjalan normal pasca bencana banjir bandang yang melanda wilayah tersebut.

Selain pembersihan secara manual, personel juga membantu mengangkat material berat seperti kayu, batu, dan lumpur tebal yang menghambat akses jalan. Langkah ini dilakukan untuk memastikan area terdampak aman dilalui serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga sekitar.

AKP Jufrinaldi menegaskan bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud kehadiran Polri di tengah masyarakat, khususnya dalam situasi sulit pasca bencana. Bantuan tenaga yang diberikan menjadi bagian dari tugas kemanusiaan Polri dalam membantu masyarakat agar lingkungan kembali bersih, sehat, dan aman.

Kehadiran personel Polres Solok Kota mendapat apresiasi dari warga setempat. Masyarakat menilai respons cepat dan keterlibatan langsung aparat kepolisian sangat membantu proses pemulihan lingkungan pasca banjir. Warga berharap sinergi seperti ini terus terjalin dalam menghadapi berbagai situasi darurat di masa mendatang.

Polres Solok Kota menyampaikan bahwa kegiatan bakti sosial dan gotong royong akan terus dilanjutkan hingga seluruh lokasi terdampak banjir di wilayah hukum Polres Solok Kota benar-benar pulih. Langkah ini juga bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta mencegah potensi gangguan keamanan di tengah masyarakat.